
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 682/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações se há cronograma elaborado para reinicio
da obra de pavimentação asfáltica da rua dos Ferroviários, no bairro Oficinas (trecho
em que as obras ficaram inacabadas e no trecho ainda não iniciado).

Justifica-se este pedido, pois o referido trecho encontra-se em péssimo
estado de conservação, gerando transtorno aos moradores, motoristas e também
sérios riscos de acidentes, como aconteceu com um motociclista no último final de
semana. Sabemos que a paralisação da obra por parte da empresa se faz devido à
falta de repasse do governo do Estado, mas é necessário realizar a sinalização
adequada e também o reinicio da obra, afim de garantir a segurança dos usuários.

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


